

Call for Manuscripts



Pegisha – Begegnung. Jüdische Studien **Pegisha – Encounters. Jewish Studies**

Herausgegeben von / Edited by Dorothee Gelhard (Regensburg)

ISSN: 1613-575X

www.peterlang.com?BEJS

Die Reihe *Pegisha – Begegnung. Jüdische Studien* ist ein Forum, um Studien über jüdische Kultur mit literaturtheoretischen und philosophischen Fragestellungen zu verbinden. Sie wird von der Komparatistin Dorothee Gelhard herausgegeben. Die Erfahrungen mit der europäischen Moderne stehen dabei im Vordergrund. Aufgenommen werden auch Bände, die sich mit Themen wie kultureller Erinnerung, Assimilation oder Säkularisation beschäftigen. Manuskriptvorschläge direkt an die Herausgeberin sind möglich: dorothee.gelhard@sprachlit.uni-regensburg.de.

The series *Pegisha – Encounters. Jewish Studies* is a forum for connecting inquiries on literary theory and philosophy with studies of Jewish culture. Its editor is the comparatist Dorothee Gelhard. Special emphasis will be placed on experiences of European modernity. Volumes concerning topics such as cultural remembrance, assimilation or secularization will also be included. Manuscript proposals may be sent directly to the editor: dorothee.gelhard@sprachlit.uni-regensburg.de.

Peter Lang GmbH • Internationaler Verlag der Wissenschaften

Eschborner Landstr. 42 50 • 60489 Frankfurt am Main
Tel. +49 (0) 69 / 78 07 05-0 • Fax +49 (0) 69 / 78 07 05-50
zentrale.frankfurt@peterlang.com • www.peterlang.com

